AGRADECIMIENTO AL PERSONAL DE AMEBPBA



En primer lugar, quiero felicitarlos por el aniversario. Por otro lado, deseo destacar la labor realizada, como afiliada he pasado por situaciones límites y la Mutual ha cuidado mi salud física pero primordialmente la mental desentendiéndome de la burocracia de los trámites para que pudiera centrarme en mi enfermedad.

Considero que es fundamental cuidar a los profesionales de trayectoria, formando equipos como un semillero para el desarrollo de carrera, que garantizará la calidad de la atención a futuro.

Sigan trabajando guiados por sus valores fundamentales. Estaré siempre agradecida por todo lo recibido.